



DIÁLOGO, COMPROMISO Y UNIDAD EN REUNIÓN SOSTENIDA CON SOCIAS/OS DEL SECTOR ÚLTIMA ESPERANZA

El pasado 14 de agosto de 2025, la Directiva Regional de AFSAG Magallanes sostuvo una importante reunión con sus socios y socias del sector Última Esperanza, en la cual se abordaron diversos temas que impactan directamente en el quehacer del servicio y en las condiciones laborales de nuestras funcionarias y funcionarios.

Durante la jornada, se dialogó sobre:

- Situación de viáticos y presupuesto disponible.
- Recortes en el área agrícola y sus efectos en las metas.
- Condiciones del personal honorario y la necesidad de mejoras laborales.
- Renovación del comodato de terrenos y su administración regional.
- Disponibilidad de vestuario y stock en Dirección Regional.
- Infraestructura de los controles fronterizos (Casas Viejas y Dorotea).
- Preocupaciones sobre la gestión presupuestaria y representación nacional.
- Incentivo al retiro, suplementación presupuestaria y casas fiscales en desuso.
- Clima laboral, que fue valorado positivamente por su respeto y diálogo en el sector.

Uno de los aspectos más sensibles planteados por nuestros socios y socias del sector Última Esperanza fue el **sentimiento de abandono por parte de la Dirección Regional**, dada la ausencia de visitas en terreno y la percepción de una escasa gestión por parte de la actual Dirección.

Esta situación genera gran preocupación en los funcionarios, ya que consideran que las problemáticas presupuestarias y de infraestructura se han ido profundizando sin respuestas concretas. El llamado de nuestros socios y socias es claro: **se necesita mayor presencia, cercanía y gestión desde la autoridad regional para acompañar a quienes cumplen funciones esenciales en el territorio.**

Los socios y socias manifestaron su preocupación por las limitaciones presupuestarias, pero también expresaron de manera clara su voluntad de seguir trabajando unidos para superar las dificultades.



Cabe destacar el cálido recibimiento hacia esta directiva regional, lo que fortalece nuestro compromiso de mantener un diálogo cercano, transparente y permanente con todos los sectores de la región.

Como AFSAG Magallanes, reafirmamos nuestra disposición a seguir trabajando en conjunto, con unidad y firmeza, para fortalecer nuestra organización, mejorar las condiciones laborales y avanzar hacia un SAG más justo, eficiente y humano para todas y todos los funcionarios de nuestra región. Atentamente,



Directorio Regional AFSAG
Región de Magallanes y de la Antártica Chilena

Punta Arenas, 05 de septiembre de 2025.